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ZONE LA PLUS FROIDE DU REFRIGERATEUR

Ce symbole ci-dessous indique l'emplacement de la zone la plus 

froide dans votre réfrigérateur

.

Afin de garantir les températures dans cette zone, veillez à ne pas 

modifier le positionnement de cette clayette.

INSTALLATION DE L'INDICATEUR DE TEMPERATURE

Pour vous aider à bien régler votre réfrigérateur, celui-ci est équipé 

d'un indicateur de  température qui permettra de contrôler la 

t e m p é r a t u r e  m o y e n n e  d a n s  l a  z o n e  l a  p l u s  f r o i d e . 

AVERTISSEMENT: Cet indicateur est seulement prévu pour être 

utilisé avec votre réfrigérateur. Veillez à ne pas l'utiliser dans un 



autre réfrigérateur (en effet, la zone la plus froide n'est la 

identique), ou pour une autre utilisation.

Vérification de la température dans la zone la plus froide

Une fois que l'installation de l'indicateur de température est 

réalisée, vous pourrez vérifier régulièrement que la température de 

la zone la plus froide est correcte. Le cas échéant, ajustez le 

thermostat en conséquence comme indiqué précédemment. La 

température intérieure du réfrigérateur est influencée par plusieurs 

facteurs tels que la température ambiante de la pièce, la quantité 

d'aliments stockés et la fréquence d'ouverture de la porte. Prenez 

ces facteurs en compte lors du réglage de la température. 

Pour la bonne conservation des denrées dans votre réfrigérateur et 

notamment dans la zone la plus froide, veillez à ce que l'indicateur 

de température apparaisse «OK».

Si «OK» n'apparaisse pas, la température de la zone est trop 

élevée. Réglez le thermostat sur une position supérieure. Attendez 

au mois 12 heures avant de réajuster le thermostat. Après le 

chargement des denrées fraîches dans l'appareil ou après les 

ouvertures répétées (ou ouverture prolongée) de la porte, il est 

normal que l'inscription «OK» n'apparaisse pas dans l'indicateur 

de température.
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COLDEST ZONE IN THE REFRIGERATOR

This symbol indicates the location of the coldest zone of the 

refrigerator,

To ensure the temperatures in this area, do not change the 

positioning of the shelf.

TEMPERATURE INDICATOR SETTING

To help you set your refrigerator well, it is equipped with a 

temperature indicator that will monitor the average temperature in 

the coldest zone. WARNING: This indicator is intended to work 

only with your refrigerator, do not use it in another refrigerator (in 

fact, the coldest zone is not the same), or for any other use.



CHECKING THE TEMPERATURE IN THE COLDEST ZONE

With the temperature indicator, you can check regularly that the 

temperature of the coldest zone is correct. Indeed, the internal 

temperature of the refrigerator depends on several factors such as 

the ambient temperature of the room, the amount of food stored 

and the frequency of door opening. Take these factors into 

consideration when setting the device.
When the indicator shows « OK », this means that your thermostat 

is well adjusted and the internal temperature correct.

If the indicator of temperature turns WHITE, this means that the 

temperature is too high; in this case, increase the refrigerator 

temperature control set t ing and wai t for 12 hours before 

performing a new visual inspection of the indicator.

When fresh food has been introduced or the door has been left 

open, it is possible for the indicator of temperature to turn WHITE 

after a while.
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